

INSEGURIDAD

Solicitan cerrar el barrio Parque Las Margaritas

A medida que avanza en el Concejo Deliberante el pedido de La Florida para cerrar el barrio por la inseguridad, desde la sociedad de fomento de Las Margaritas denuncian que padecen la misma problemática y dicen estar atentos sobre la resolución. Hay vecinos que quieren blindar el barrio emplazado sobre la autovía 2 hasta con seguridad privada.

CIUDAD

Infierno y milagro

Un voraz incendio se desató en un departamento de un edificio ubicado en el microcentro y dos menores lograron escapar por sus propios medios.



CORONAVIRUS

Reportan 241 nuevos casos y hay 220 pacientes que reciben el alta en la ciudad

En las últimas 24 horas, se registraron 621 muertes y 17.277 contagios en el país

POLICIALES

Brutal asalto a una jubilada en su casa en el barrio El Progreso

OBRAS SANITARIAS

Avanza ampliación de la red cloacal en el barrio Hipódromo



COPA AMÉRICA

A un paso de la final ante Brasil

Argentina y Colombia se miden este martes por un lugar en la final de la Copa América, en el estadio Mané Garrincha de Brasilia, desde las 22 horas. Anoche, Brasil venció 1-0 a Perú y es finalista.